

Descubre la Zona Outlet con terminales seleccionados  **Infórmate aquí**

Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 5.6 / 20.1 | Mañana 6 / 16.2 |

idealTV.es tu televisión online...

Edición: Granada Edición Almería » Edición Jaén » Personalizar 24 marzo 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

Andalucía España Mundo **Cultura** Sociedad Salud Innovación Tecnología **Noticiascadadía**

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Más Actualidad > Noticias Cultura > **Cristina Pérez Valverde juega con el azar en su nueva novela 'La memoria de agosto'**

CULTURA-GRANADA

Cristina Pérez Valverde juega con el azar en su nueva novela 'La memoria de agosto'

24.03.10 - 01:33 - EUROPA PRESS | SEVILLA.

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

El sello editorial andaluz Arcopress, perteneciente al Grupo Almuzara, ha lanzado recientemente la nueva novela de la escritora granadina Cristina Pérez Valverde, 'La memoria de agosto', donde juega con «la creación de una estructura no lineal, la destrucción del tiempo, la inmersión en el inconsciente colectivo y la exploración de las casualidades extrañas y los azares recurrentes».

Según informó el sello cordobés, la nueva obra de Pérez Valverde ofrece «una historia marcadamente original, en la que esta profesora de Literatura de la Universidad de Granada rezuma talento y sensibilidad para aprehender el vértigo de los sentimientos y la emoción del instante fugaz que se retiene en la memoria para siempre».

Explicó que la historia que alberga 'La memoria de agosto' comienza con la relación que una de las protagonistas, Belén, mantiene con César, un psicoanalista 15 años mayor que ella, donde ambos creen tener un vínculo que viene de otras vidas, y están obsesionados con la idea de que habrán de tener una hija a la que llamarán Clara por una serie de extrañas casualidades.

En este sentido, señaló que César está casado con Marina, madre de una chica a la que César solía tratar, en un matrimonio forjado por conveniencia. Belén, por su parte, cree en la existencia de una estrecha relación entre su destino y el de sus antepasadas, y lo que le ocurre con César no es sino el eslabón de una cadena de amores truncados e hijos ilegítimos. Junto a su tío Cristóbal, archivero, descubrirán un patrón recurrente, una historia que se repite de manera enigmática en cada generación.

La escritora, nacida en la localidad granadina de Loja, es doctora en Filología Inglesa y ha traducido a Hawthorne, Mary de Morgan, Kenneth Grahame o George MacDonald, entre otras escritoras y escritores de cuentos de hadas y literatura fantástica. Es autora del ensayo 'Las narrativas del amor en la época del postfeminismo: ¿aún la búsqueda del animus?'



Portada de 'La memoria de agosto'. :: IDEAL

Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo
Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses

TAGS RELACIONADOS

cristina, perez, valverde, juega, azar, nueva, novela, memoria, agosto

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
 * campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar

Listado de Comentarios

Lo más reciente | Lo más valorado

0 opiniones

**Reestrena tu casa
y ahorra
un 19% del gasto
energético**


L'atalaya
www.latalaya.es

LO MÁS VISTO

120.000 euros por un empleo vitalicio q...
 Rebelión en el barrio de la Cruz por un...
 Una menor, acusada por inventarse que u...
 El 'Top 100' de morosos del Ayuntamient...
 Aparcar en la playa, previo pago para t...
 Rechazo escolar al cabezazo de un alum...
 Fabri ya se queda con las caras...
 Angelina Jolie... a los 15...
 Unos kioskeros de fiar...
 «Me dolió no poderme despedir de mi mad...
 Jiménez destituido como entrenador del ...
 Tomé: «No soy una persona manejable»...

Bienvenido a **ideal.es** Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra